



## Schluss mit Langeweile...

### Wir sind

- ein Jugendverband, der weiß was läuft
- deine Chance, dich selbst zu entdecken und zu entfalten
- für eine bessere Zukunft in fast 60 Ländern

### Wir wollen

- unser Leben selbst in die Hand nehmen
- uns einmischen und nicht alles hinnehmen
- neue Leute treffen
- unseren Glauben anders leben
- fremde Länder und Kulturen kennenlernen
- unser Leben genießen

### Kurz um...

### Leben leben

- Wir sind so, wie wir sind, ohne uns zu verstellen
- Was wir machen, machen wir gemeinsam
- Wir haben eine Menge an Ideen und Lust darauf DEINE kennenzulernen



## Woher kommen wir?



Der Priester Joseph Cardijn gründete die Christliche Arbeiterjugend (CAJ) 1925 in Brüssel. Anliegen Cardijn war es, den jungen ArbeiterInnen ihre Würde bewusst zu machen und sie durch Aktionen und Seminare zu bilden. Sie sollten so ihre Verantwortung für sich und die Gesellschaft wahrnehmen können. Seit 1947 bringt die CAJ in Deutschland die Situation der Arbeiterjugend zur Sprache. Heute ist die CAJ Regensburg ein christlicher, demokratischer und internationaler Jugendverband bei dem sich Jugendliche organisieren.

## Dann schnupper mal bei uns rein!

*Das ist drin...*

verschiedene Aktionen zu den Themen Fairtrade, Kinder- und Jugendarmut, Rechtsradikalismus, Prekäre Arbeit

bei uns kannst Du mitreden und mitbestimmen, was rund um und in der CAJ abläuft

Freizeiterlebnisse wie Sommerfreizeit, Fahrt ins Blaue oder Kanufahrt und vieles mehr

Wochenenden mit den unterschiedlichsten Themen

Gruppenstunden vor Ort

Glauben (er)leben



Kontakt:  
CAJ Diözesanbüro  
Obermünsterplatz 7, 93047 Regensburg  
Tel: 0941 | 597-2273 Fax: 0941 | 597-2299  
caj@bistum-regensburg.de  
www.caj-regensburg.de



## Lust auf mehr...?

sehen

handeln

urteilen

## Leben mal anders

